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English version below. 

Das Internationale Zentrum für Ethik in den Wissenschaften (IZEW) sucht zum Wintersemester 

eine studentische oder wissenschaftliche Hilfskraft (w/m/*) 

(35/40 Stunden pro Monat) 

 

zur Unterstützung verschiedener Forschungsprojekte im Wintersemester. Die Themen der Projekte 

decken eine große Bandbreite ab und reichen von aktuellen Diskursen über Technikethik, 

Medienethik, Privatheit, Überlegungen zu Katastrophenschutz, der Analyse von (semi-)technischen 

Sicherheitspraktiken und kinderrechtlichen Fragen von Sicherheit im digitalen Raum bis hin zur 

interdisziplinären Analyse populistischer Entwicklungen in repräsentativen Demokratien. Hierbei 

benötigen wir Unterstützung bei: 

- Recherchearbeiten zu aktuellen Forschungsthemen der Projekte 

- Transkriptionen (auch auf Englisch) 

- Textbearbeitung und -formatierung 

- Organisation von Veranstaltungen (Unterstützung bei der Durchführung, Vor- und 

Nachbereitung) 

- Literaturverwaltung 

- Ad hoc Arbeiten (z.B. Kopieren und Scannen von Literatur) 

Für die Mitarbeit als Hilfskraft sind beispielsweise Student*innen (Bachelor/Master/Staatsexamen 

Lehramt) der Philosophie, der Politikwissenschaft, der Soziologie, der Medienwissenschaften, 

anderer sozialwissenschaftlicher Fächer oder der Anglistik geeignet. Wir erwarten von Ihnen 

Teamfähigkeit, Kommunikationsfähigkeit und ein Interesse für ethische Fragestellungen. 

Wünschenswert sind Grundkenntnisse in ethischen Urteilsbildungsprozessen bzw. die Bereitschaft, 

sich in diese Aufgabe einzuarbeiten. Sehr gute Englischkenntnisse werden vorausgesetzt. Der Start 

wäre am 01.10.2024.  

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung mit einem kurzen Motivationsschreiben und Lebenslauf – bitte per 

Mail und in einer PDF Datei – bis zum 31.08.2024 an: 

 
 
Jonathan Lübke 
Internationales Zentrum für Ethik in den Wissenschaften (IZEW) 
Wilhelmstr. 19 
72074 Tübingen 
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The International Centre for Ethics in the Sciences and Humanities (IZEW) is looking for a 

 

Student assistant (f/m/*) 

(35/40 hours per month) 

 

For the winter semester, we are looking for the support of various research projects. The research 

projects cover a wide range of topics spanning from discourses on technology ethics, media ethics, 

privacy, debates on disaster management, questions of children's rights regarding the safety of 

children online, the analysis of (semi-)technical security practices to the interdisciplinary analysis of 

populist developments in representative democracies. We seek support with: 

- Research on current topics (in the beforementioned fields) 

- Transcribing interviews (we therefore strongly encourage native speakers to apply) 

- Word processing and text formatting  

- The organisation of events  

- Reference management 

- Ad hoc tasks (i.e.  copying, scanning literature) 

Students applying for the position are studying, e.g., at the Departments of Philosophy, Political 

Science, Sociology, Media studies, other social sciences or English/American Studies 

(Bachelors/Masters/Staatsexamen). We expect the ability to work in a team, communication skills and 

an inherent interest in ethical approaches. Basic knowledge in ethics is desirable, as well as the 

willingness to familiarize yourself with these topics. The work at the IZEW is primarily conducted in 

German, whereby basic knowledge in German or the willingness to deepen your knowledge of the 

language are an asset. We still encourage native speakers to apply.  

We are looking forward to receiving your application including a short cover letter and your CV – via 

e-mail – by 31h August 2024. Please send your files to: 
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